

平成30年度 4月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 上田 泰宏

No.	種類	ご意見・回答
1	特別展 (感想)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・40周年を記念して色々なこえだちゃんが出て面白かったです。(10歳未満・女兒) ・平日で空いていることもあり、プレイスペースでゆっくり遊ばせてもらいました。子どもも(5歳)も楽しいと喜んでいました。私の小さい頃はリカちゃんブームで、その後こえだちゃんだったので実はあまり知りません。でも、あの昭和40年代～50年代はメルヘンの世界が女の子の憧れで、私も小さい頃に気持ちがタイムスリップして子どもと一緒にひたることができました。企画が土日集中しているので平日にもできるものがあれば嬉しいです。(50歳代・女性) ・妹と来ました。(10歳代・男児) ・こえだちゃん大好き。(10歳未満・男児・女兒) ・遊ぶところがあるのがいいと思いました。(10歳未満・女兒) ・こえだちゃんが楽しかった。(10歳未満・女兒) ・シルバニアファミリー展をぜひ開催していただきたいです。とてもかわいかったです。(20歳代・女性) ・子どもたちが楽しく見て遊んでいました。ありがとうございました。(20歳代・男性) ・こえだちゃんの世界展を孫が楽しんでいて、良い思い出になりました。(60歳代・女性) ・面白かったです(おもちゃ) (10歳代・女兒) ・こえだちゃん展は、子どもがたくさん来館すると思うので、特別展のフロアのトイレの洗面台の下に踏み台を用意してほしいです。トイレの際不便でした。こえだちゃんのグッズがもう少しバラエティー豊かだと(価格含め)買えたのと思いました。今日はおもちゃを買いに来たわけではないので。(30歳代・女性) ・子どもが遊べる場所があってとても楽しめていました。(20歳代・女性)
		<p>回答</p> <p>1977年に誕生したミニドールつきハウス玩具シリーズの「こえだちゃん」。絵本の世界から飛び出てきたようなかわいらしい見た目と、エレベーターなどの楽しい仕掛けが当時の女の子たちの間で大人気となりました。本展では、初代から8代までの「こえだちゃん」が大集合するとともに、キャラクターデザインをした桜井勇氏によるイラスト原画も展示します。</p> <p>6月17日まで開催しておりますので、ぜひ、お知り合いの方やご友人にもご紹介いただくとありがたく存じます。</p>
2	新常設展 (感想)	<p>ご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・細かいところまでつくられている。(12歳・女兒) ・休憩所がなかった。(9歳・女兒) ・たくさんあった。(16歳・女兒) ・死が怖かった。(13歳・女兒) ・展示方法がいい。(79歳・男性) ・和紙でここまでするのは、すごいと思った。(25歳・男性) ・模型が細かかった。(16歳・女兒) ・お遍路中。後半だけでなく全てを一度に見せてください。有料でいいですから。(72歳・男性) ・怖かったです。また来ます。次を楽しみにしています。(13歳・女兒) ・遠く岡山からこの人形に会いに来た甲斐がありました。(79歳・男性)
		<p>回答</p> <p>ありがとうございます。新常設展「密●空と海一内海清美展」は、高野山金剛峯寺の建立など、空海の活躍を紹介する後半生10場面を、音響や最新のLED照明により魅力的な展示空間を演出しています。作品には大洲や川之江など四国の伝統的な和紙が用いられておりますので、ぜひお知り合いの方々にもお伝え頂けると幸いです。またのご来館をお待ちしています。</p>

No.	種類	ご意見・回答	
3	常設展 (意見)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・ 展示内容により、暗い所をもう少し明るくすると子どもも楽しめると思う。今までにない博物館でした。すごかった。(50歳代・女性) ・ 常設展が暗くて、子どもが音も怖がって入れず、よく見れません。通路部分だけでも、もう少し明るくしてもらえると、小さい子どもをつれて来ても展示が見れるので、よろしく願います。(40歳代・女性) ・ 愛媛の鉱山の歴史があまり無いので増やしてほしい。(30歳代・男性)
		回答	<p>ご意見をありがとうございました。</p> <p>展示室の照明については、明るくすると展示資料が痛むものもございますので、現状を変更することはできません。ご了承ください。</p> <p>また、展示内容につきましては、更新時の参考にさせていただきます。</p>
4	イベント (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・ 思った以上に良かった。ボランティアのおばちゃんが優しく声をかけてくれた。また来たい。(30歳代・女性) ・ いろいろ楽しめて一度来たら、もう一度行きたくなるようなものがあったいい場所だと思います。(10歳未満・女兒) ・ 楽しかったです。ゴミがなくてきれいでした。(10歳代・女兒) ・ ガチャのシャクレプラネット第二弾も出してください!!!!(10歳代・男児) ・ もっとイベントをつくってほしい。(10歳代・男児) ・ 楽しく家族でゆっくりして皆で良いものを見させていただきました。ありがとうございます。(70歳代・女性)
		回答	<p>ご来館ありがとうございます。</p> <p>展示やイベントを通して楽しく学んでいただき光栄です。</p> <p>今後もより良い企画に努めて参りますので、またのご来館をお待ちしております。</p>